

Primer ministro de Belice llega este martes a Cuba



La Habana, 15 ene (RHC) El primer ministro de Belice, Dean Oliver Barrow, comenzará este martes una visita oficial a Cuba que incluye conversaciones oficiales con autoridades de la nación caribeña y otras actividades, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario cubano anunció que recibirá al dignatario centromericaño en el marco de su visita y resaltó los lazos históricos de Cuba y Belice los cuales están basados en los principios de solidaridad, amistad, gratitud y apoyo pleno con el Caribe.

En agosto del pasado año, ambos países iniciaron conversaciones sobre temas de interés común referidos a la migración, con vistas a desarrollar mecanismos para una migración regular, ordenada y segura, y enfrentar la trata de personas y el tráfico ilegal de migrantes. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

Mañana recibiremos al Muy Honorable Dean Oliver Barrow, Primer Ministro de Belice, en el marco de su visita oficial. Los lazos históricos que unen a [#Cuba](#) y [#Belice](#) están basados en los principios de solidaridad, amistad, gratitud y apoyo pleno con el Caribe. [#SomosCuba](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [14 de enero de 2019](#)



Radio Habana Cuba